

AM 90/10265

Santiago, 20 de Mayo de 1990

Presente

Señor don

PATRICIO AYLWIN A.

060416

Presente.-

Estimado señor Presidente:

Soy uno de los tantos chilenos que esperanzado en sus cambios vote por Ud., aunque fui muy criticado por hacerlo ya que la vez anterior también lo hice por la izquierda pero al final me di cuenta cuan engañado estaba, trabajaba en Banco y en esas instituciones se veían transacciones que solo llenaban los bolsillos de algunos chilenos llamados de izquierda.

Ahora bien, arrende casa el 1 de Agosto de 1989 subió este arriendo hasta el 30 de Diciembre de 1989 tan solo 18,68%, ahora van tan solo cuatro meses y el alza llega casi al 12,21%, no existe relación ya que mi sueldo se encuentra estancado y yo enfermo (asma) y mi señora al igual gastamos aproximadamente un 40% del sueldo en remedios que día a día suben, el arriendo que viene siendo un 43% me hacen presagiar un destino muy oscuro. Solicite mi bano de reconocimiento por 22 años y tan solo fueron traspasados los fondos por una cantidad de \$ 1.466.000 retirandome del Banco por persecuciones con la categoría de Agente de Sucursal. Creo señor Presidente que no se trata tan solo de un problema personal sino que es caotico dentro del país, y quien pone atajo a esto. No puedo adquirir una propiedad por los sistemas de subsidio ya que tengo de mi primer matrimonio una propiedad a mi nombre la cual hace uso mi hija con sus pequeños y no los puedo dejar en la calle, además mis informes no son favorables y no me darían prestamo alguno y ¿de donde saco dinero para ahorrar?

Creo Señor Presidente que estos problemas son de su conocimiento pero se ve presionado por los sistemas económicos que siempre nos dejan a un lado como los tontos útiles que tan solo servimos para laborar para otros, explotandonos y exigiendonos a veces labores que no estan de acuerdo con los principios de las personas que tienen moral y que la han adquirido en colegios tan queridos como el INBA. Mis intenciones serían de poder independizarme y no tener que entregar la poca vida que me queda a explotadores pero quien me facilita capital para poder independizarme, si para poder subsistir adquiriré créditos que fueron cancelados no en su oportunidad y con esto enlode mis informes comerciales.

//.

Señor Presidente al igual que siempre se me enviara alguna institución que además de tramitarme hara lo que se viene escuchando durante 16 años ilusiones y después de juntar una serie de documentos que tienen su valor colocan el timbre de rigor NO POR INFORME S E INSOVENCIA, y seguimos engañándonos con nuevas promesas políticas que tan solo ayudan a los menos necesitados. ¿cuando se vera la mencionada ley de arriendos, ¿cuando se abriran las puertas a la gente que desea surgir? ¿cuando se acordaran que existió una clase media como lo hizo don Pedro Aguirre Cerda Haciendome una nueva ilusión quedo a su entera disposición ya que en Ud. confio.

Lo saluda

SOFANOR DGO. RUIZ SALINAS
PLAZA ARABIA 4431 - MACUL SANTIAGO
FONO: 2217986